

NOTICIAS Y COMENTARIOS

VII COLOQUIO INTERNACIONAL DE CLIMATOLOGÍA. TOULOUSE (FRANCIA). 14-16 DE SEPTIEMBRE DE 1994

La Asociación Internacional de Climatología (A.I.C.) se constituye como un foro francófono que reúne miembros de multitud de países y cuyos coloquios anuales se realizan alternativamente, un año en Francia y otro fuera de ésta. El pasado mes de septiembre tuvo lugar dicho coloquio en la ciudad francesa de Toulouse con la colaboración de la Société Météorologique de France y bajo los auspicios de Météo-France.

La elección de dicha ciudad suponía un interés añadido para el coloquio, ya que en ella se ubica la denominada «Météopole», un extenso conjunto de instalaciones dedicadas al estudio de todos los aspectos relacionados con la meteorología, además de otras disciplinas complementarias tales como la ingeniería aeroespacial o el centro de matemáticas avanzadas. Toulouse no sólo es sede de esta «ciudad meteorológica», sino que también concentra las actividades e industrias innovadoras, respondiendo a la decisión del gobierno francés de convertirla en el centro motor del sur de Francia.

El VII Coloquio de la A.I.C. reunió a unos 80 participantes de muy diversos países. La representación española fue notable, contando con unos 15 asistentes de diversos campos profesionales. Desde la geografía los participantes procedían de las universidades de Castellón de la Plana, La Laguna, Valencia y Sevilla.

El coloquio, organizado en sesiones simultáneas, agrupó unas 85 comunicaciones en torno a temas como Climatología a gran escala, Cambios climáticos y sus impactos, Agroclimatología, Climatología aplicada, Microclimatología y Clima urbano, entre otros.

NOTICIAS Y COMENTARIOS

En este contexto, dos fueron los trabajos presentados por geógrafos españoles: «Relación entre la variabilidad interanual de las precipitaciones y parámetros térmicos de la brisa en el País Valenciano» a cargo de D. Peñarrocha Ferrer y A. Pérez Cueva, de la Universidad de Valencia, y «Captación de aguas de niebla en Tenerife», por M. V. Marzol Jaén y otros autores de la Universidad de La Laguna.

Las actas del coloquio, aún en curso de publicación, podrán adquirirse dirigiéndose a la Asociación Internacional de Climatología.

Como actividad complementaria se había programado la visita a las instalaciones de Météo-France, con la presentación y descripción de sus principales proyectos, actividades y centros de investigación, los cuales pusieron de manifiesto la importancia de este complejo en el ámbito de la meteorología.

Por último tuvo lugar la reunión anual de la A.I.C., en la que se hizo entrega de las actas del coloquio anterior, realizado en Salónica (Grecia), y en la que, entre otros temas, se resaltó el importante incremento del número de miembros y se renovó parte de la junta directiva. Hay que señalar asimismo la presencia de la geografía española en este nuevo equipo directivo, ya que la doctora M.^a Fernanda Pita López fue elegida vocal del mismo por la asamblea. Como lugar del próximo coloquio, se eligió Lieja (Bélgica) entre los días 6 y 8 de septiembre de 1995.

Mónica AGUILAR ALBA

Departamento de Geografía Física
y Análisis Geográfico Regional de
la Universidad de Sevilla